



Regierungsratsbeschluss vom 23. Januar 2018

Anzug Mirjam Ballmer und Konsorten betreffend Unterstützung der Dokumentationsstelle Atomfreie Schweiz

P155477

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Mirjam Ballmer und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Die Bedeutung der Anti-AKW-Bewegung hat in den letzten Jahren und v.a. seit dem Volksentscheid zum neuen Energiesgesetz im Mai 2017 abgenommen. Die Schweiz wird keine neuen Atomkraftwerke bauen und die Förderung der erneuerbaren Energien wird vorangetrieben. Der Regierungsrat sieht keine Notwendigkeit, einen privaten Verein in seinem Bestreben zu unterstützen, Dokumente aus der Anti-AKW-Bewegung zu archivieren. Ob an deren Übernahme und Verwahrung aus Sicht des Kantons Basel-Stadt ein öffentliches Interesse besteht, wäre durch die Vereinsverantwortlichen mit dem Staatsarchiv zu klären.

